

Jahresbericht 2022

Das einschneidendste Ereignis im 2022 war wohl der Kriegsausbruch 2022. Je nach Fokus kann dieses Ereignis mit seinen Gewalttaten hinzugezogen werden, um zu belegen, dass der Mensch im Grunde schlecht ist. Betrachtet man die ganze Solidaritätsbekundungen hat das gleiche Ereignis aber anderswo, auch die beste Seite des Menschen zum Vorschein gebracht.

Es ist immer eine Frage der Perspektive: ist das Glas halb voll oder ist es halb leer. Gerade wir als Unternehmen sind gefordert, stets die Chance und Möglichkeiten zu sehen und uns nicht von Gefahren und Risiken blockieren zu lassen.

So freue ich mich über die erneute Möglichkeit, die Generalversammlung wiederum physisch abhalten zu können.

Vorstand

Der Vorstand traf sich im 2022 zu 4 Sitzungen. Nebst der Vorbereitung der Generalversammlung, setzten wir ein OK für die Tage der offenen Tore ein und bereiteten die Vereinsaktivitäten vor.

Wiederum erschienen unter der Verantwortung von Lara Lehmann und Marion Rocskai 4 Ausgaben des «Düdingen aktuell» in den Freiburger Nachrichten.

Zudem hat Lara Lehmann weiterhin Einsitz in der Arbeitsgruppe «Gestaltung Thaddäusheimpark» genommen, Marion Rocskai vertrat unseren Verein in den Workshops zum Valtraloc und ich nahm an den beiden Vorstandssitzungen des Gewerbeverbands Sense teil.

Das Vorstandssessen hatten wir in den Januar 2023 verlegt.

Vereinsaktivitäten

Im 2022 konnten wir nach den Jahren 2020 und 2021 alle Aktivitäten wie geplant durchführen. Unsere monatlichen Gewerbelunches wurden im ersten Halbjahr im Planet Edelweiss in Mariahilf und im zweiten Halbjahr in der Stynlera-Ranch abgehalten. Im Juni fand der Gewerbehöck zum Thema «Gestaltung Hauptstrasse» im Birchhölzli wie die zweite Ausgabe der «Fyrrabewurscht» auf dem Robinson-Spielplatz statt.

Nach einer Coronabedingten Pause von 2 Jahren konnte am 12. November der traditionelle Martinsmarkt unter dem Präsidium von Roger Kissling mit leicht abgeändertem Standkonzept durchgeführt werden. Der grosse Besucheraufmarsch bestätigt uns, dass dieser Anlass in der Bevölkerung sehr geschätzt wird. An dieser Stelle herzlichen Dank an Roger Kissling und seinem Team für ihr Engagement und Düdingen Tourismus für die gute Zusammenarbeit.

Dank

An dieser Stelle danke ich auch all meinen Vorstandskolleg:innen. Ohne ihr ehrenamtliches Engagement würden viele Nachrichten unbeantwortet bleiben, gebe es keine Vereinstätigkeiten, fände kein Martinsmarkt statt, erschiene kein «Düdingen aktuell» und wüssten wir nicht, wo wir als Verein finanziell stehen.
Herzlichen Dank.

Ich wünsche euch allen erfolgreiche Geschäfte und Danke für die Aufmerksamkeit.

Düdingen 24. Mai 2023

Ivo Baeriswyl, Präsident Gewerbeverein Düdingen